

## CRÉER UN ESPACE PUBLIC ADAPTÉ AU SKATE CONÇU PAR TOUS

### RAPPORT DE RÉUNION

**PRÉSENTS** : Charles-Henri et Brieuc STEVENART, Marie OTJAQUES, Adrien LÉONARD, Constantin NICAISE, Léo KOCH, Mathieu LÉONARD, Nicolas DALAIDENNE, Marc VANBRABANT

**PROJETS** : **Brieuc et Charles-Henry** ont un projet de skatepark à **Neufchâteau** - le projet en est au stade de l'idée et de la recherche d'infos et de soutien.  
Le CCCJ Fauvillers a lancé un projet de skatepark à **Fauvillers** - contact pris avec la commune qui est favorable au projet. Pendant le confinement, les jeunes ont bricolé quelques modules.

### L'EXPÉRIENCE PARTAGÉE

Charles-Henry nous partage l'avancement de leur réflexion. Un « brouillon » de dossier est en cours de réalisation. Ils recherchent des infos utiles et du soutien.

Mathieu, Nicolas et Marc, les partenaires ressource (CPJ, Service citoyenneté de la Province et Infor Jeunes (faubouger.be)) apportent conseils et outils pour la mise en route d'un projet de cette envergure. L'accent est mis sur la nécessité de commencer par la réalisation d'un dossier de présentation, un outil indispensable tant pour les porteurs du projet que pour les prises de contact avec les partenaires potentiels du projet (commune, soutiens financiers, sponsors, partenaires divers).

De multiples pistes de réflexion et d'action sont développées sur les contextes porteurs dans le développement d'un tel projet (espace public, ouverture, coopérations entre projets et communes, bénéfiques pour divers partenaires...)

### RESSOURCES PARTAGÉES

Les membres du CPJ sur le territoire de Neufchâteau peuvent accompagner et appuyer la présentation qui sera faite à la commune. Les contacts sont facilités par le réseau provincial, en particulier Nicolas.

Brieuc et Charles-Henry constituent un groupe de soutien pour étoffer leur duo porteur du projet.

Co-construire à plusieurs communes est une piste intéressante à creuser. Les avantages potentiels sont abordés.

Un partenariat avec des écoles ou des étudiants (maçonnerie, menuiserie, soudure...) est à réfléchir (projet d'année, TFE...).

La rencontre avec un collectif comme l'asbl Sk8boarders serait un « plus », Marc travaille à sa mise en place.

DOCUMENTATION FOURNIE POUR L'AIDE À LA RÉALISATION DU DOSSIER DE PRÉSENTATION :

- Construire un skatepark public : 100 pages pour arrêter d'improviser - Eurosism
- SK8BXL, le skate dans la ville - Bruxelles Environnement - IBGE
- Le guide pratique N°5 : Pour créer un skatepark - Centre vaudois d'aide à la jeunesse

Le développement de la version 2 de faubouger.be actuellement en ligne est commentée suite au questionnement du CPJ par la voix de Marie. Des explications et des précisions sont apportées sur la version 3 en cours d'élaboration.

### LES 5 W : QUESTIONS CLÉS POUR DÉBUTER LE DOSSIER DE PRÉSENTATION

L'importance d'un bon dossier de présentation est validée.

Sur base d'un dossier sous forme de maquette, Charles-Henry et Brieuc vont réaliser le leur. Un brouillon était en cours pour leur projet de Neufchâteau, il va servir à alimenter le dossier global.

### CONCLUSION

La présence de plusieurs ressources a permis de mieux comprendre dans quel contexte et avec quels moyens on peut donner de bonnes bases aux projets, d'obtenir de nombreux conseils avisés et de vivre les potentiels du partage et de la co-construction.

Infor Jeunes organise le prochain CDP pour mener à bien et dans les meilleurs délais les dossiers de présentation.

Chacun a pu prendre encore plus conscience de la richesse du partage d'expérience, de ressources et de la co-opération.

Merci à tous et à chacun.e pour sa participation.

**À PRÉPARER** pour la prochaine fois : compléter une première mouture du dossier de présentation sur base de la maquette reçue.

Nous analyserons le travail déjà réalisé et ouvrirons des pistes pour ce qui sera à compléter ou à préciser.

**PROCHAINE RENCONTRE** (date proposée à confirmer) le mercredi **26.08.20 de 14h à 16h** chez Infor Jeunes à Arlon.